
Herr Dr. Michalides erklärt, dass die AL-Fraktion dem Beschlussvorschlag der Verwaltung nicht 
zustimmen wird; die Aufschläge von ca. 100 % sind nicht nachvollziehbar.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


